

BAB V PENUTUP

A. KESIMPULAN

Asuhan kebidanan yang telah dilakukan pada Ny.G dimulai pada masa kehamilan 35 minggu hingga kunjungan nifas ke tiga. Asuhan yang diberikan mulai pada tanggal 11 Februari 2020 sampai 28 Maret 2020. Asuhan ini merupakan asuhan yang berkesinambungan pada Ny.G umur 27 tahun di Klinik Kedaton. Dari asuhan berkesinambungan yang telah diberikan dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Melakukan Asuhan Kehamilan

Asuhan kehamilan pada Ny.G sebanyak 1 kali yang dilakukan di Klinik Kedaton. Dari hasil pengkajian sesuai dengan kunjungan ANC yang telah dilakukan didapatkan hasil bahwa kehamilan Ny.G merupakan kehamilan dengan KEK karena lila Ny.G $< 23,5$ cm. Diberikan asuhan komplementer berupa menganjurkan ibu untuk mengkonsumsi buah alpukat, es krim alpukat dan susu kedelai sampai mendekati persalinan. Dengan hasil evaluasi tidak ada peningkatan lila Ny.G, namun terjadi kenaikan berat badan bayi selama 2 minggu yaitu dari berat badan 2130 gram menjadi 3000 gram saat lahir. Berarti terjadi kesenjangan antara teori dan praktek. Dari hasil pengkajian serta asuhan ANC dan komplementer yang diberikan telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

2. Asuhan Persalinan

Asuhan persalinan ibu bersalin pada tanggal 28 Februari 2020 dengan umur kehamilan 37 minggu 4 hari. Proses persalinan Ny.G dimulai dari kala I, kala II, kala III, Kala IV berjalan dengan normal tidak ada tanda bahaya atau penyulit. Di Klinik Kedaton telah memberikan asuhan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

3. Asuhan Nifas

Asuhan kebidanan ibu nifas pada Ny.G diberikan sebanyak 3 kali mulai dari KF I sampai dengan KF III yang dilakukan dengan kunjungan rumah. Dari hasil pengkajian sesuai dengan kunjungan PNC yang dilakukan didapatkan hasil bahwa masa nifas Ny.G dalam keadaan normal. Pada KF I telah diberikan asuhan komplementer berupa pijat oksitosin dengan hasil evaluasi produksi ASI pada Ny.G menjadi lancar. Dari hasil pengkajian serta asuhan PNC dan komplementer yang diberikan telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

4. Asuhan Bayi Baru Lahir

Asuhan bayi baru lahir pada bayi Ny.G telah dilakukan sebanyak 3x yang dilakukan dengan kunjungan rumah. Dari hasil pengkajian sesuai dengan kunjungan neonatus yang dilakukan didapatkan hasil bahwa bayi Ny.G dalam keadaan sehat dan normal. Telah diberikan asuhan komplementer berupa pijat bayi dengan hasil evaluasi bayi menjadi tidak rewel, menyusu lancar dan bayi dapat istirahat dengan baik. Dari hasil pengkajian serta asuhan neonatus dan komplementer yang diberikan telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

B. Saran

1. Bagi Ny. G

Diharapkan dengan diberikannya asuhan kebidanan secara komprehensif dan berkesinambungan (Continuity of care) kepada ibu dapat meningkatkan kesadaran pentingnya melakukan pemeriksaan kesehatan pada tenaga kesehatan, agar mendapatkan pertolongan segera oleh tenaga kesehatan.

2. Bagi Klinik Kedaton

Diharapkan asuhan kebidanan ini dapat digunakan sebagai bahan masukan untuk meningkatkan pelayanan asuhan kebidanan secara berkualitas dan memberikan asuhan secara berkesinambungan. Dan

dapat menerapkan asuhan kebidanan sesuai dengan prosedur dalam melakukan tindakan serta dapat menambah asuhan komplementer dalam pelayanan kebidanan yang telah diberikan.

3. Bagi Mahasiswa Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

Diharapkan hasil asuhan kebidanan ini dapat digunakan sebagai tambahan referensi bagi mahasiswa kebidanan dalam meningkatkan proses pembelajaran dan data dasar untuk asuhan kebidanan komprehensif selanjutnya.

4. Manfaat bagi penulis

Diharapkan penulis terus belajar dan mengikuti ilmu pengetahuan terbaru terkait kesehatan ibu dan anak khususnya asuhan kebidanan komplementer sehingga mampu menerapkan dalam asuhan kebidanan komprehensif pada ibu hamil, bersalin, nifas dan BBL.

PEPUSTAKAAN
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
YOGYAKARTA